

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A Dinan, une course solidaire au Lycée pour venir en aide aux enfants atteints de troubles autistiques

Vendredi 31 mars 2023 – de 13h30 à 16h - Les cordiers, chemin des cordiers à Dinan (22)

Le 31 mars prochain, les élèves du lycée les Cordeliers à Dinan organisent **une course solidaire** de 8 km au profit de l'association [Les Handicapables](#). Cette association a pour but d'aider les enfants atteints de troubles autistiques ainsi que leur famille, en contribuant à financer des activités, prises en charge ou frais de garde si besoin. Les lycéens profiteront de cette course pour remettre les dons récoltés par les élèves ces derniers mois. Cette course s'inscrit dans le cadre de la **journée mondiale de la sensibilisation à l'autisme** qui aura lieu le 2 avril 2023 et dans le cadre de la « **Semaine de l'ESS¹ à l'École** » qui se déroule du 27 mars au 1er avril 2023.

Les élèves de 1ère et terminale STMG du lycée sont accompagnés depuis la rentrée scolaire à monter leur entreprise sociale et solidaire grâce au dispositif « **Mon ESS à l'École** ». C'est dans ce cadre qu'ils ont décidé de créer un projet solidaire autour de la thématique de l'inclusion sociale. Les élèves ont pu bénéficier en octobre 2022 d'une intervention de **L'ESPER** et de **l'association ESS'PRance**, Pôle de développement de l'Économie Sociale et Solidaire du Pays de Dinan, pour découvrir plus particulièrement l'ESS, ses valeurs et se lancer dans le projet. Les élèves ont ensuite entamé une démarche de récolte de dons au sein de l'établissement et en dehors. Ils organisent également une vente de crêpes une fois par semaine afin de reverser une partie des bénéfices à l'association.

La course solidaire du **vendredi 31 mars** s'inscrit dans la continuité de ces actions. Ce sont près de 120 élèves de l'établissement ainsi que des enfants présentant un trouble autistique qui prendront le départ de cette course.

¹ ESS : Economie Sociale et Solidaire

Déroulé de l'après-midi :

- **13h30** : départ de la course
- **15h30** : podium pour les élèves
- **16h** : remise des dons à l'association

Quelques mots sur « Mon ESS à l'École »

Depuis 2016, ce dispositif multi partenarial et piloté par L'ESPER, permet à des élèves dès le niveau collège d'expérimenter en classe la création d'une entreprise de l'Economie Sociale et Solidaire, qu'il s'agisse d'une association, d'une coopérative ou d'une mutuelle fictive ou réelle.

L'ESPER, ses membres et partenaires accompagnent gratuitement tout au long du projet « Mon ESS à l'École ». Pour la région Bretagne, la Cress Bretagne assure le rôle de coordinatrice locale du dispositif « Mon ESS à l'École » afin d'accompagner les élèves et les enseignants dans leur projet.

Plus d'infos sur le dispositif : <https://lesper.fr/mon-ess-a-lecole/>



monEntrepriseSociale etSolidaire à l'École

Contacts presse

L'ESPER : Alice Sauvegrain, chargée d'accompagnement et Lucile Marsault, coordinatrice de programmes – 06 71 82 54 62 et 07.89.64.34.56 – alice.sauvegrain@lesper.fr et lucile.marsault@lesper.fr

CRESS Bretagne : Myriam Carré - 07 48 72 51 18 – mcarre@cress-bretagne.org

ESS'PRance : Sarah Scarrott – 07 67 29 27 12 – sarah@essprance.fr

Lycée Les Cordeliers : Maiwenn Bertrand - maiwenn.bertrand@cordeliers.fr